

Nun, wir wollen vorläufig diese Rechnungsmethode gelten lassen.	
Gesammbetrag von John Sandfield im Jahre 1870 verans-	
gibt.....	\$1,580,663
Davon ab Rückzahlungen.....	\$ 80,313
" Colonisationsstrafen	50,000
" Öffentliche Werke und Bauten.....	407,734
	538,047
16,702	
10,365	
3 6,337	
en, um	
n Jahre	
Vaufende Ausgabe für 1870.....	\$1,042,616
Gesammbetrag von John Sandfield in 1871, dem letzten Jahr	
seiner Regierung, veransgabt.....	\$1,816,866
Davon ab Rückzahlung.....	\$181,044
" Unterstüzung für die Abgebrannten in Dr-	
tawa.....	25,000
" Wahlkosten	19,505
" öffentliche Werke und Bauten.....	430,620
" Colonisationsstrafen	55,409
	711,578
Vaufende Ausgabe 1871.....	\$1,105,288
Unter Hrn. Mowat's Administration stellt sich die Rechnung wie folgt:	
Gesammbetrag von Hrn. Mowat in 1877 veransgabt.....	\$2,368,315
Davon ab Rückzahlungen.....	\$100,682
" Colonisationsstrafen.....	77,300
" öffentliche Werke.....	283,577
	461,659
Vaufende Ausgabe in 1877.....	\$1,906,756
Gesammbetrag von Hrn. Mowat in 1878 veransgabt.....	\$2,408,500
Davon ab Rückzahlungen.....	\$ 56,148
" öffentliche Werke.....	298,607
" Colonisationsstrafen.....	85,612
	440,367
Vaufende Ausgabe in 1878.....	\$1,968,133

Wie steht die Rechnung nun? Die laufende Ausgabe von 1877 übersteigt die von 1870 um die enorme Summe von achthundert und vierundsechzigtausend einhundert und vierzig Dollars, und 1878 übersteigt 1871 um die enorme Summe von achthundertzweihundesechzigtausend achthundert und zwei-